

Berufsorientierung

Einblick in das Leben eines Pfarrers

Der 14-jährige Benedikt Nöth entschied sich für einen unkonventionellen Weg, um Einblicke in die Arbeitswelt eines Pfarrers zu erhalten.



Benedikt Nöth mit Pfarrer Bernd Wegscheider

© Gasper

Gemäß den Bildungsrichtlinien dürfen Schüler ab der 8. Schulstufe bis zu fünf Tage pro Schuljahr für Berufsorientierungszwecke dem Unterricht fernbleiben. Benedikt Nöth, Schüler des ORG St. Ursula in Klagenfurt, kontaktierte Pfarrer Bernd Wegscheider, um in den Pfarren Gurnitz und Ebenthal einen Einblick in den Alltag eines Pfarrers zu bekommen.

Hinter den Kulissen: Einblick in den Pfarrablauf

Während seiner Zeit in den Pfarren durfte der Schüler nicht nur den üblichen Pfarrablauf miterleben, sondern erhielt auch Einblicke hinter die Kulissen, die ihm einen umfassenden Eindruck vom Leben und Wirken eines Seelsorgers vermittelten.